

¿Por qué El Islam?



Español



La característica más relevante que distingue al ser humano de las demás criaturas es su mente, cuya función consiste en pensar.

Uno podría preguntarse:

- ¿Por qué debería convertirme al Islam?
- ¿Por qué dejaría mi religión para convertirme al Islam?
- ¿Qué me haría tomar esta decisión?

La respuesta:

1 *Te conviertes al Islam para convencer a tu mente que está siguiendo la verdad :*

Una persona racional, al desligarse de influencias externas y guiarse por el pensamiento objetivo, se da cuenta de que cualquier religión fuera del Islam no es verdadera y no concuerda con la razón.

¿Acaso una mente racional aceptaría que un ídolo hecho de piedras, cobre u oro sea considerado el dios que creó los cielos y la tierra?

¿Acaso no sabe que esta piedra con que se hizo la estatua fue extraída de una montaña y no se distingue de cualquier otra roca?

¿Acaso la razón humana acepta que un ser humano adore a otro ser humano?



En cambio, en el Islam Al-lah es el Creador, es Quien creó los cielos y la tierra y sustenta a todas las criaturas, hombres, genios y animales. Por lo tanto, Al-lah es el único que merece ser adorado.

Quien contempla el Universo descubre que es este es una evidencia de la existencia de Al-lah y prueba de que únicamente Al-lah merece ser adorado. Ya que todo el Universo y cuanto hay en él da testimonio de la existencia de Al-lah y de Su Unicidad: El cielo, los planetas, las estrellas y galaxias, la tierra y lo que contiene, las montañas y los ríos, la noche y el día, las plantas y los seres humanos, dan testimonio de la existencia de Al-lah. Por eso, Al-lah dice en el Corán: **(Y en la tierra hay pruebas (del poder de Al-lah) para quienes creen con firmeza. Y también en ustedes; ¿acaso no las ven?)** Corán, 51: 20/21



2 *Te conviertes al Islam para satisfacer a tu alma:*

El ser humano nace con la inclinación innata a adorar únicamente a Al-lah y someterse a Su Voluntad, pero sus padres corrompen esa inclinación innata haciéndole pertenecer a otra religión que implica adorar a otros que no sea Al-lah o a tomar a otros como intermediarios para llegar a Al-lah. El alma anhela retornar a su naturaleza innata, la cual es la religión del Islam.

Si comparamos entre dos religiones:

una que ordena adorar a un Dios Único que posee las cualidades perfectas, adorar al Creador,

Sustentador, el Viviente, el Eterno.

- mientras que la otra religión otorga cualidades divinas a seres creados o humaniza a Dios alegando que Dios muere o enferma o que no tiene poder sobre todas las cosas.

¿Cuál de las dos concuerda con la razón pura y la inclinación innata del ser humano?

Sin duda alguna, el Islam es el que demuestra ser compatible con la razón pura y la inclinación innata con la que Dios creó al ser humano.

Te conviertes al Islam para encontrar la paz interior y el sosiego:

Con el Islam encuentras la paz interior, el sosiego y la tranquilidad emocional. Esto lo corroboran y lo confirman todos los que se convierten al Islam.

Uno de ellos dijo: “Cuando me convertí al Islam y pronuncié el testimonio de fe, sentí que mi alma se iluminaba y se llenaba de paz y tranquilidad. Pido a Allah que ilumine el corazón de todas las personas y abra sus corazones para que acepten esta religión y hallen la felicidad en esta vida y la salvación en la Otra.”

El Islam es la fuente de felicidad para esta vida y la Próxima: Al-lah dice en el Corán: (Al creyente que obre rectamente, sea varón o mujer, le concederé una vida buena y le multiplicaré la recompensa de sus buenas obras.) *Corán, 16: 97*

Te conviertes al Islam para cumplir con el propósito de tu existencia:

Tú no fuiste creado para trabajar, ganar dinero, comer, beber y luego morir. El propósito de tu existencia es algo más significativo y sublime que eso. El verdadero propósito de tu existencia consiste en adorar únicamente a Al-lah, conocer a Quien te creó, a Quien te sostiene y te dio la vida. Ante Él comparecerás el Día Final y

a Él retornarás. Al-lah dice en el Corán: (no creé a los yinn y a los hombres salvo para que Me adoraran. No quiero de ellos sustento alguno ni que Me alimenten. En verdad, Al-lah es el Sustentador (de toda la creación), el Dueño de todo el poder y el más Fuerte) *Corán, 51: 56-57-58.*



5

Te conviertes al Islam porque el Islam llama a la bondad, a los modales nobles y al buen trato:

Uno de los mayores propósitos del Islam es purificar al alma humana de los vicios y embellecerla inculcándola los valores virtuosos y los modales sublimes.

Al-lah dice en el Corán: (Es Él Quien eligió de entre los que no sabían leer ni escribir un Mensajero para que les recite Sus preceptos, les purifique y les enseñe el Libro y la sabiduría.) *Corán, 62: 2*

Es decir, los purifica de la idolatría, los pecados, los vicios y de todos los actos inmorales. El Profeta Muhammad ﷺ, dijo: “No fui enviado sino para perfeccionar los buenos modales.” Como la honestidad, la veracidad, mantener los lazos familiares y fortalecerlos, la buena vecindad, la justicia, la generosidad, la modestia, el pudor, el perdón, abstenerse de lastimar al prójimo, etc.

Te conviertes al Islam para encontrar la felicidad en la Otra vida:

Imagínese que una persona construyó un gran palacio y lo equipó con la última tecnología. Pero una vez construido y preparado el palacio, lo destruye. Entonces, ¿podemos considerar a esa persona como sensata y sabia?

Si admitimos que este comportamiento es insensato y no es propio de una persona racional, entonces ¿sería posible que Dios creara el Universo con perfección impecable sin ningún propósito?!



Al-lah dice en el Corán: (¿Acaso pensaron que los creamos sin ninguna finalidad y que no retornarían después a Nosotros (para ser juzgados)? ¡Exaltado sea Al-lah, el verdadero Soberano de todo! No existe nada ni nadie con derecho a ser adorado excepto Él, el Señor del espléndido Trono.) *Corán, 23: 115/116*

Al-lah creó a los seres humanos para que Lo adoren, y los resucitará el Día del Juicio Final para que rindan cuenta por sus obras. Quien sea creyente y haya realizado obras de bien, ingresará al Paraíso y disfrutará de una vida eterna y feliz; y quien haya rechazado el Mensaje de Dios después de haberlo comprendido correctamente, será de la gente del Infierno.

Pues, una persona racional no dudará en convertirse al Islam para encontrar la felicidad y la salvación el Día del Juicio Final salvándose del Infierno.



DESCUBRA EL ISLAM

www.DiscoverAlIslam.com
[@AlIslamDiscover](https://www.instagram.com/AlIslamDiscover)



HAGA CLIC EN EL ICONO

para visitar nuestro sitio web
y descargar más folletos
en otros idiomas